
Tristes Sires ! 
 

ui, après plus de cinquante années, du début de la guerre l’Algérie indépendante n’a pas 
avancé beaucoup. Réfléchissons un peu. Oui on le sait, nous sommes des voleurs, des 
exploiteurs, nous avons fait travailler les Algériens en les maltraitant. Certains colons 

tuaient certains de leurs ouvriers, par méchanceté, etc. Tous ces mensonges racontés dans les livres 
et aux jeunes maghrébins. On finit par leur donner la haine envers les Français. Tout le monde est 
d’accord pour reconnaître que la politique de la France n’a pas été à la hauteur en Afrique du Nord. 
Mais c’est intolérable de s’entendre dire des mensonges pareils. Il faut arrêter de croire aux 
mensonges écrits par les instigateurs de la révolution qui on montés la tête a ce peuple qui ne 
demandait que justice et vivre en paix. Si les Algériens se basent sur les écrits de ces hommes là, 
alors c’est qu’ils n’ont rien compris. Des mensonges des deux côtés il y en a eut, c’est vrai, mais pas 
au point de nous venger sur le peuple Algérien nous ne sommes pas des tyrans. 

Tout n’est pas rose sur notre terre, mais malgré tout nous sommes heureux d’être là. Les grandes 
nations colonisatrices. Les grands navigateurs, la découverte de nouveaux continents, etc. malgré 
les critiques qu’elles ont engendrées par les pays colonisés, ont fait faire un bond prodigieux à 
l’humanité. Tout le monde comprend cela, sauf le monde musulman d’Algérie, et du moyen orient. 
Sans colonisateurs rien n’aurait été possible. Où en serions-nous ? Le progrès aurait mis beaucoup 
plus longtemps à arriver. Mais ces peuples ne savent pas faire autre chose que de critiquer. Ce n’est 
même pas la peine d’essayer de les raisonner, ils n’écoutent pas. 

Et ceux-là mêmes qui se plaignent d’avoir été colonisés qu’ont – ils fait eux, pendant tout ce temps 
à part de vivre dans des palais, et a exploiter de la même façon le petit peuple, leur voler leurs 
bien exactement, et même pires, que ceux qu’ils diabolisent, aujourd’hui. Ils se figurent peut 
être que nous ne sommes pas au courant de ce qui se passait a cette époque je parle de l’Algérie 
puisqu’il sera question de parler de ce pays totalement inventé par la France je ne dénie pas leur 
culture bien entendu, mais reconnaissons que cela n’a rien à voir avec les progrès apportés par les 
colonisations. Qu’ils ne le reconnaissent pas, peu importe. Nous savons nous que ça a été très 
utile au monde entier. Eux qui se disent avoir été colonisés, massacrés, que la France était une 
nation génocidaire, et qu’on leur a volé toutes leurs richesses. Croyant faire mieux que 
les autres, une fois indépendants, se plantent lamentablement en faisant souffrir deux fois 
plus, leur peuple. Et ce peuple n’a d’autres excuses que de diaboliser la France. Au lieu de se 
révolter contre le régime pourri dont ils ont hérité. Et le comble c’est que les médias français 
leur font l’honneur, de les inviter a la TV pour raconter leurs misères face à la caméra. Des jeunes 
filles de 17 où 18 ans nous font la morale et soutiennent fermement qu’ils détiennent la vérité. Ces 
jeunes femmes, où hommes maghrébins, viennent nous injurier en public, et nous font croire 
qu’ils savent mieux que nous les anciens, ce qui s’est passé en Algérie. 

C’est pourtant simple, pas besoin d’être un intellectuel pour comprendre ça. L’Afrique du Nord 
n’était pas Arabe elle était Berbère. Et les Berbères n’étaient pas arabes. Ils ont été islamisés par 
l’invasion arabe. Et ensuite ce sont les Turcs ont dominés toute l’Afrique du Nord. Les Berbères 
parce qu’ils avaient été chrétiens avant d’êtres islamisés, ils les ont même obligés par leurs 
maltraitances à se sauver dans le djébel pour vivre à leur manière et tranquilles, loin des violences. 
Ce qui est d’autant plus marrant c’est que les Kabyles berbères ne sachant plus vraiment qui, ils 
sont. Ils se revendiquent aussi algériens, après avoir été martyrisés par les Arabes. Ne cherchons pas 
à comprendre les uns se revendiquent Algériens d’autres pas du tout. C’est une affaire qui marche 
bien pour ceux qui les gouvernent. 

 Non ce territoire n’appartenait pas aux Arabes, non les Algériens n’avaient aucune autorité sur ce 
territoire. Oui c’est en se surmultipliant qu’ils ont submergé les Français, et se sont accaparé ce 
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territoire. Oui la France a trahi le peuple pied-noir, et le peuple de métropole en même temps. Ce 
territoire était dans un abandon total ce territoire n’appartenait a personne les habitants qui vivaient 
sur ce territoire étaient de toutes ethnies et très peu nombreux les Turques n’étaient pas chez eux ils 
faisaient la loi partout et si la France est restée, et c’est établie sur ce territoire, c’était pour ramener 
l’ordre sur cette terre. Ces mots sont écrits dans l’histoire de l’Afrique du Nord colonisée. Où alors 
tout ce qui a été écrit depuis la domination de l’Empire ottoman est faux, du début, à la fin . 

Pendant la colonisation du peu d’habitants berbères qui vivaient sur cette terre ; environs 500.000 il 
y eut un afflue formidable d’immigrants musulmans venant de tout le moyen orient des Maliens des 
Libyens des Mauritaniens, etc. Attirés par le mouvement de progrès et le moyen de travailler pour 
faire vivre leur famille et ce sont eux qui ont constitué le nouveau peuplement de l’Algérie.  

 Ce nom, « Algérie » donnée par la France à ce territoire. Ils revendiquent un pays qui n’existait 
pas. Et moi je crois que ce sont eux les colonisateurs de cette terre et non les Français. Incapables 
d’apporter le progrès, ils ont profité de s’incruster, en voyant que la France apportait, elle le progrès 
nous, nous avons fait d’une terre inculte une terre nourricière bâtie une Algérie à l’image de notre 
métropole. Si la France n’avait pas colonisé ce territoire jamais l’Afrique du Nord ne serait devenue 
ce qu’elle est devenue. D'ailleurs, je ne comprends pas que la France comme d’habitude laisse dire 
des mensonges à ce sujet. C’est vrai qu’elle-même en a dit des tonnes, de mensonges ! 

Le Maroc et la Tunisie venant tout juste d’obtenir leur indépendance, accordé par la France se sont 
aussitôt mis du côté algérien, en remerciement. Mais quelle énorme trahison contre la France ! Qui 
n’a même pas bronché ni les a menacés, alors que le gros des troupes ALN, et FLN se préparait 
tranquillement à nous faire la guerre dans ces deux pays fraichement indépendants. Bien sûr il y a le 
pour et le contre en toutes décisions puisque les hommes politiques Français de l’époque n’étaient 
jamais d’accord sur rien. Mais la vérité est de mise, surtout pour des choses aussi graves, avec le 
million d’habitants européens qui constituaient le peuple français, en Afrique du Nord.  

Ce sont ajoutés les immigrants qui faisaient d’innombrables enfants se mélangeaient entres eux 
constituant un mélange de cultures ils ce sont multipliés a une vitesse incroyable nous submergeant 
par leur nombre avec un nombre de 10.000000 en1960. En fait, ils se sont accaparé l’Algérie qui ne 
leur revenait certainement pas, puisque cette terre était Berbère. 

 La France a laissé faire comme d'habitude. La malchance pour les Berbères c’est que les Arabes les 
ont dominés. Si la France avait été plus stricte, avec les entrées sauvages sur le territoire, et aurait 
freinée cette surmultipliassions, venant de tous les endroits du moyen orient Lybie, Égypte Syrie, 
Mauritanie, etc. Nous n’en serions pas là, et il n’y aurait sans doute pas eu cette haine, et la 
révolution, ensuite. En fait, c’est la France qui s’est retrouvée colonisée à son tour, sans s’en douter, 
croyant être en position de gérer ce pays. Qui et ingérable, la preuve nous en est apportée tous les 
jours, vu la situation en Algérie depuis l’indépendance. 

Avec des hommes  
Politiques Français, qui étaient des vieillards sans ambitions, qui ne ce sont pas du tout occupé de 
l’Algérie ; je veux dire, des deux peuples qui vivaient dans ce département. Ils ont géré l’Algérie 
seulement pour l’économie qu’elle rapportait à la France. Seulement, pour l’économie. Le bien-être 
des deux peuples elle s’en foutait, totalement. Les vieillards qui dirigeaient la France se sont trouvés 
incapables de continuer à gérer l’état dans ce fouillis de contradictions du début des évènements 
comme l’on disait à l’époque. Dépassés par cette politique où les politiciens n’étaient pas d’accords. 
Entre eux. Le Président René Coty a préféré passer la main à un homme lui, très « Ambitieux, et 
ultra raciste », qui a foutu une énorme pagaille en Algérie. Le général de Gaulle. Qui nous avait 
dit. « Je vous ai compris » 

IL a aussitôt dit. « J’ai sauvé la France une première fois. Je la sauverais une seconde fois ». Nous 
avons bien vu comment il s’y est pris pour sauver le département français d’Algérie. En provoquant 
un massacre. Pour aboutir, simplement a trahir sa parole, en magouillant avec le FLN. Si l’armée 



s’est retournée contre sa politique en voulant prendre le pouvoir. C’est bien qu’il y avait une raison. 
Les généraux n’acceptaient pas la capitulation devant une bande de terroristes, qui d’ailleurs 
n’étaient même pas d’accords entre eux pour désigner un homme qui dirigera l’Algérie. La preuve 
en a été faite plus tard. Ils éliminaient, en les tuent, tous ceux qui les gênaient.  

Et le peuple musulman n’était pas si chaud que ça, pour l’indépendance, il faut croire qu’ils se 
doutaient un peu de l’avenir qui leur était réservé. S’ils ont finalement pris partie pour le FLN, ce 
n’est que par force et par peur des représailles annoncées. Les génocides annoncés par Mr 
Bouteflika. Ce sont ces clans terroristes le MNA, le FLN, le GIA, et l’ALN, qui ont détruit tous les 
villages et massacré les villageois berbères, qui ne voulaient marcher avec eux. Et au contraire, 
l’armée française les protégeait en leur fournissant des armes pour se défendre contre le FLN. Mais 
à quoi bon répéter sans cesse la même chose . Le peuple algérien voit le résultat maintenant à quoi a 
servi leur indépendance. Ils sont fiers et ne reconnaissent pas qu’ils ont fait fausse route. Et au lieu 
d’essayer de faire changer le pouvoir, ils continuent à se sauver d’Algérie pour chercher à vivre 
mieux ailleurs. En attendant que comme par magie leur vie s’améliore toute seule. Certains pourtant 
admettent leur erreur du bout des lèvres comme Hocine ait Ahmed., et quelques autres, 
nationalistes.qui ont été écartés du pouvoir. 

 Ceux qui suivent les actualités algériennes se rendent compte que rien ne va là-bas. C’est toujours 
les  mêmes problèmes, manque d’eau dans les villages, manque d’électricité, routes défoncées, 
violence contre les femmes, violence de la police d’État contre le peuple qui se défend. Corruption 
totale a tous les niveaux. Et quand on entend les Algériens, la fierté parle, tout va bien là-bas ! Ils 
ont beau nous dire de ne pas nous mêler de leurs problèmes. Mais leurs problèmes sont les nôtres 
aussi, puisqu’ils viennent en France pour vivre parce que, là-bas c’est la galère ! 

 

Mais c’est ce qui a suivi une fois l’indépendance acquise, qui est incroyable ! Ben Bella s’est 
autoproclamé Président. Boumediene qui voulait lui aussi le pouvoir trois ans après renverse Ben 
Bella, en disant c’est grâce a moi si l’Algérie est indépendante ensuite Boumediene est mort 
subitement, et bizarrement aussi. Et s’est alors enchainée une guerre des partis sans précédant dans 
l’histoire de l’Algérie, avec les partis intégristes du FIS, qui ce sont mis eux aussi a vouloir prendre 
le pouvoir et pendant dix ans ça égorgeait à tout va en Algérie. Pendant dix ans les Algériens se sont 
massacrés entre eux. Ils sont toujours sans démocratie réelle depuis ce temps. 

En se retirant, la France a récupéré une partie des valeureux Harkis, avec leurs familles. Soldat 
algérien resté fidèle à la France. Elle n’a pas voulu les récupérer tous, car la politique gaulliste était 
plus que trouble à l’époque. Dans le gouvernement certains étaient d’accords pour recevoir les 
Harkis, d’autres étaient contre. Ce qui a fait que tous les autres Harkis restés en Algérie plus de 
100.000 dit-on. Ont été désarmés, et de ce fait se sont tous fait égorgé sans aucune pitié par l’armée 
FLN. Comment peut-on oublier ça ?  

Comment peut-on accepter ça ? Et là, la faute en revient toujours à la France. Les Harkis ramenés 
en France ont été parqués dans des camps comme des prisonniers, c’est normal ça ? Si de Gaulle 
n’aimait pas les Arabes pourquoi les a-t-il employés dans l’armée française ? Je trouve que les 
politiques français de l’époque et surtout les chefs de notre Armée n’y connaissaient absolument 
rien en psychologie humaine, surtout musulmane, qui n’est pas la même que la nôtre. Ils ont une 
façon différente de penser que les Européens. Et c’est de là que vient le problème. 

 

Méritions-nous un tel châtiment de la part des Algériens ? Nous qui vivions avec eux depuis 132 
ans ? Aujourd’hui encore je me pose cette question, qui n’a pas de réponse.. Si la France avait été 
un peu plus honnête et plus stricte dans ses lois, envers les Algériens, et bien nous serions encore 
avec eux en Algérie et ça beaucoup de pieds-noirs le pensent. Pourquoi la France après avoir 
accordé l’indépendance a L’Algérie. N’a pas renvoyé aussitôt les Algériens de France dans leur 
pays vu que les accords d’Evian n’ont pas été respectés par le FLN. C’est cette logique qui aurait dû 



avoir lieu à ce moment-là. Pour bien leur faire comprendre que nous n’étions pas plus cons qu’eux. 
Mais encore une fois, secret d’État ? Nous avons en métropole des Algériens qui respectent nos lois 
et sont de fidèles citoyens. C’est cela que j’ai du mal à comprendre. 

Et d’autres qui sont là, pour ruiner la France, surtout les intégristes radicaux les barbus, qui sont 
naturalisés français, pour la frime. Et qui a trois ou quatre femmes, et une douzaine de gosses. 
Rapport mensuel d’allocations familiales et salaire femmes seul au foyer et autres aides, que même 
nous Français ne savons même pas qu’ils existent. Total 15.000 euros mensuels pour 4 femmes et 
12 enfants que la France leur donne gratuitement. Et le pire il paraitrait qu’il y a actuellement en 
France 25.000 familles arabes polygames, dans leur cas. Ce qui correspond a 250.000 dossiers 
trafiqués et cela couterait à la France 800 millions d’euros par an. Nous nous demandons où passe 
l’argent de l’état. Car ces femmes ne travaillent pas en plus, elles peuvent faire le couscous avec 
autant d’argent. Ils nous prennent pour des cons, et ils ont raison. Mais ces citoyens sont des gros 
tricheurs, et je suis poli. Nos dirigeants sont des incapables et tout ce beau monde vit aux crochets 
de la France. C’est normal ça ? Et surtout les jeunes entre 15 et 20 ans, qui écoutent ces grands 
frères intégristes qui leur mettent en tête la haine de la France, et des Français. 

 Et pour nous emmerder ils ne font rien d’autre que de nous insulter et semer la panique dès qu’il y 
a des troubles dans les citées dites, a risques avec le trafic de la drogue dans les citées C’est 
intolérable de devoir supporter ce manque de respect des lois, ce rejet de s’intégrer. Plus l’état 
essaie d’améliorer les cités, plus ils cassent aussitôt les travaux finis. Et au lieu d’essayer de 
s’instruire, ils s’érigent en propriétaires des lieux où ils font ces agissements. Ils pourrissent nos 
banlieues avec la drogue que même les gens qui y habitent font semblant de ne rien voir. Ont-ils 
peur ou sont-ils complices ? Les deux, peut-être ! 

 

Devant un état qui baisse les bras, il faut bien le dire que ce n’est pas parce que le ministre a l’air 
d’être strict dans ses actes que ça va changer les choses. De toute manière, il va aller en justice pour 
une simple parole malheureuse, « quand il y en a un ça va, c’est quand il y en a beaucoup que ça ne 
va plus » une vérité en plus, que les journalistes, et l’association des défenses contre le racisme, la 
HALDE ont monté en épingle contre lui. Toute seule, la police ne peut rien faire, il faut autre chose 
de plus pour que cela change. IL faut remettre le service militaire obligatoire. Il nous faut une armée 
en France. L’armée que nous avons n’est pas suffisante, et de toute manière l’armée obligatoire 
faisait du bien aux jeunes ça leur mettait du plomb dans la tête. 

 Une résolution ferme, et suivie dans le même mouvement, par l’action, fera changer le 
comportement des étrangers, qui ne respectent pas nos lois. Les hommes qui s’occupent de ces 
voyous feraient bien d’apprendre la psychologie. Qui n’est pas la même que celle des Européens. 
Pourtant, un responsable musulman au parti socialiste explique aux politiques ce que je viens de 
dire. Que les musulmans ne pensent pas comme nous il faut changer de méthode les Arabes ne 
respecte que ceux qu’ils craignent. Rien d’autre. Mais les politiques rient et font semblant d’avoir 
compris. En fait, ils n’ont rien compris du tout.  

 

 Mais il faut encore que le gouvernement le veuille, pour faire bouger les choses. Mais 
apparemment ça ne les arrange pas de tout bouleverser. Ils ont peur de perdre les élections s’ils 
durcissaient le ton envers les attaques contre la France et les Français. Et envers nos institutions et 
les matériels urbains. Déjà qu’ils sont tous en perte de vitesse la droite comme la gauche. La gauche 
croit pertinemment qu’elle va gagner les élections en 2012 grâce à l’apport des voix arabes. Ce 
n’est pas sûr du tout ça ! La droite essaye de contrecarrer leur projet en durcissant la loi, sur le 
niqab, et d’autres magouilles perpétrées par les Arabes. Quel parti sera l’heureux élu en 2012 ? 
Bonne question, personne ne peut le dire. En tout cas, ça fait le bonheur du FN. Nous voyons bien 
que ça commence bouger dans la population française. Certains journalistes, certains philosophes, 
certaines associations dénoncent ce manque de fermeté vis-à-vis de ces faiseurs de troubles en 



France. Nous allons en avoir pour longtemps avant de nous entendre avec les musulmans et 
encore ? 

Le grand amour entre le Maroc, l’Algérie et la Tunisie ? 
Pas vraiment ! Déjà un an à peine, après l’indépendance des Algériens en 1963. Ils se sont mis en 
guerre contre le Maroc. Pour ce qu’ils appelaient « La guerre des sables. » Le Maroc voulait 
récupérer une partie du territoire qui soi-disant lui appartenait avant la colonisation française. Mais 
Bouteflika n’a rien voulu savoir. Il a fermé les frontières avec le Maroc La Tunisie aussi avait 
envoyé des pics à Bouteflika en disant que son vrai territoire s’étendait jusque dans le 
Constantinois, et qu’ils aimeraient bien le récupérer. Là aussi le pouvoir algérien a rigolé en disant 
aux Tunisiens d’arrêter de rêver, que le territoire de l’Algérie resterait tel que les Français l’avaient 
délimité.  

 En ce moment c’est très chaud entre ces trois pays, qui sont de la même origine, de la même 
culture. Constitué pour le Maroc de 40 % de Berbères autant en Tunisie. Ce sont ces peuples qui ont 
colonisé l’Algérie pendant l’occupation de la France. Mais ils vont se faire la guerre quand même, 
pour le Pétrole. Les musulmans ne peuvent pas rester sans faire la guerre ce sont des guerriers nés. 
Mais ils attendent toujours le bon moment. Le bon moment peut durer encore longtemps. Je suis 
curieux de connaitre l’après Bouteflika. Nous verrons s’ils ont compris les messages que nous leur 
envoyons, ou s’ils vont se laisser encore tyranniser par les dominateurs de l’ancien pouvoir. Affaire 
à suivre ! 

Une nouveauté en Algérie ! 
Voilà qu’une grande partie des Algériens berbères se remettent au christianisme et reprennent leur 
ancienne religion.ils sont obligés de se cacher pour prier jésus. Sinon ils sont maltraités par l’État. 
Ils disent que l’islam est une religion qui ne respecte pas les femmes, et qui est trop répressive pour 
tout ils disent à juste titre qu’ils son particulièrement visée par l’État. Qui est très répressif a leur 
sujet.je vois là une bonne initiative des Berbères. Mais ils ont perdu beaucoup de temps pour 
comprendre ça,  et que leur avenir était au coté de la France, et non avec les nationalistes. Qui n’ont 
apporté que l’anarchie, et le désordre en Algérie. 

 Une jeune algérienne demeurée, qui vit en France. Raconte sur le net que malgré qu’ils se soient 
mis à manger du porc, et à s’habiller en minijupe, 

A sortir avec les Français pour vivre comme en France elles se sentent toujours rejetées par les 
Français. Je vois là une connasse, qui n’a rien compris, personne n’a demandé aux Algériens de 
manger du porc et de nous imiter, nous voulons seulement garder notre identité et que les Algériens 
qui vivent avec nous respectent nos lois c’est tout. Leur culture n’empêche pas les Français de 
vivres se sont leurs exigences qui nous empêchent de vivre. Personne ne les oblige a quoi que se 
soit. Sauf de respecter les lois de la république basta ! Et les menaces qu’ils propagent sur le net 
envers les Français ne nous touchent pas. Nous ne nous laisserons pas faire qu’elle le sache bien, 
surtout les pieds-noirs. Nous avons du retard à rattraper, question de règlement de comptes, envers 
ceux qui nous haïssent et qui ont massacré les nôtres, par plaisir en Algérie. Amen !   

Par Polo               


